



# Lulus Masuk UPN "Veteran" Jakarta Berikut Kesan Dan Pesan Mahasiswa Baru

Thursday, 09 August 2018 16:16 WIB





**HumasUPNVJ** - Sebagai Perguruan Tinggi Negeri di Lingkungan Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi (Kemendikbudristek) Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta telah melaksanakan penerimaan mahasiswa baru melalui seleksi nasional, seleksi bersama dan seleksi mandiri. Dalam kurun waktu tersebut, calon mahasiswa baru mengalami peningkatan yang sangat pesat, baik secara kuantitatif maupun kualitatif.

Seperti yang dikatakan oleh Rektor UPN "Veteran" Jakarta Prof. Dr. Ir. Eddy S. Siradj, M.Sc bahwa adanya peningkatan peminat UPN "Veteran" Jakarta yang cukup signifikan dibandingkan tahun lalu. "Secara kuantitatif pada tahun akademik 2018/2019 jumlah pendaftar untuk jalur seleksi nasional atau SNMPTN 20.506 yang diterima 839, sedangkan jalur SBMPTN yaitu 36.563 diterima 1.156 dan Seleksi Mandiri 11.059 dengan kuota diterima 832 mahasiswa, sehingga secara keseluruhan berjumlah 68.128 pendaftar". Ujarnya

Oleh karena itu, para mahasiswa baru UPN "Veteran" Jakarta merasa senang serta bangga telah dinyatakan diterima. Contohnya Hanifa Nada, dirinya sangat senang setelah melihat pengumuman dinyatakan lulus, " Seneng banget, soalnya saya sudah minat sejak SMA dapat berkuliah di perguruan tinggi negeri, dan Alhamdulillah saya masuk ke UPN "Veteran" Jakarta karena jarak pun sangat dekat dengan tempat tinggal saya." Ujarnya saat diwawancarai

Sama halnya dengan Eva, ia mengaku gagal di jalur SNMPTN dan SBMPTN namun kegagalan itu membuat dirinya tidak putus asa, ia mencoba kembali di jalur mandiri dan sampai akhirnya ia dinyatakan lulus menjadi mahasiswa UPN "veteran" Jakarta. " saya sangat senang, karena perjuangan yang saya lakukan berbuah hasil dan orang tua pun merasa senang karena dari ribuan orang saya masuk ke kelompok yang dinyatakan diterima."ungkapnya. Eva juga sudah siap dengan kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru dan bertemu dengan teman-teman baru.

Begitu juga dengan Manda mahasiswa baru dari Batam kepulauan Riau, dirinya telah mendapat dukungan penuh dari orang tua untuk berkuliah di Jakarta. "mendapat kuliah jauh dari orang tua bukan halangan bagi saya, apalagi saya telah mendapat dukungan penuh dari orang tua, orang tua merasa senang karena saya telah di terima di Perguruan Tinggi Negeri". Wanita asal SMAN 1 Batam itu siap untuk mengikuti perkuliahan dan target kuliah lulus dengan nilai cumlaude.

Untuk masuk ke Perguruan Tinggi Negeri itu tidak mudah, banyak para pelajar yang mendaftarkan dirinya untuk dapat masuk ke PTN itulah yang dikatakan Mahasiswi asal SMAN 4 Tangerang, oleh karena itu ia sangat bersyukur dapat diterima di UPN "Veteran" Jakarta dan secara tidak langsung orang tua pun merasa senang, bersyukur karena anaknya telah diterima di jurusan yang diminati.

---

Export tanggal : Sunday, 22 December 2024 Pukul 12:37:55 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2018/08/lulus-masuk-upn-veteran-jakarta-berikut-kesan-dan-pesan-mahasiswa-baru.html> ]

---